

今年度も本校の教育活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染の拡大が懸念される状況ではありましたが、おかげさまで無事に今年度を終えることができました。1年間の生活や学習を振り返り、ご家族で新学年に向けての目標など、お話をさせていただければと思います。4月からはよいよ3年生。進路を目前にして、悩みも多くなる時期ではありますが、ご家庭と協力して、更なる成長を手助けしていきたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

弁論大会を行いました

14日に、国語の授業で取り組んだ意見文の代表者5名による学年弁論大会を行いました。弁論の題は、「喧嘩」「電気自動車の可能性」「みんなと同じように笑って過ごすために」「数学は面白い」「『平等』にするために」というように多岐にわたるものでした。どの意見にも説得力があり、聞いていた私も頷ける点が多くありました。他者理解につながる良い時間だったと思います。

セカンドステージ

23日には学年のお別れ会として、セカンドステージを行いました。職場体験や修学旅行など、総合の時間に取り組んだレポートの発表や有志による楽しいステージ発表が行われました。スライドショーで1年間の思い出を振り返った後は学年合唱「COSMOS」。朝の時間や音楽の授業などで練習した成果を十分に発揮できたと思います。保護者の方の参観もあり、一年間の成長をご覧いただけたのではないのでしょうか。

【4月当初の予定】

6日(木)

8:10ごろ 新学級発表(北棟昇降口付近にて)

*登校した生徒に新学級のプリントを配付します。

*クラスを確認したら、上履きに履きかえて、新クラスの教室で待機してください。(2年生と変わらず、北棟3階・4階となります)

8:30 学活

8:33 放送の指示で体育館へ移動

8:40～9:20 着任式・始業式

9:20～9:50 学活(10:00完全下校)

(部活再登校 14:00)(生徒会本部役員は入学式準備)

基準服着用・持ち物：上履き・体育館履き・筆記用具・健康観察票
あゆみ・キャリアパスポート

* 3年生初日です。新しいクラスの仲間、新しい先生との出会いが待っています。お互いに温かい気持ちで向き合い、中学校生活最後の1年間が気持ちよくスタートできるよう、ご家庭でもご配慮ください。

